
 

 

  

 

  

  

  

   

   

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 2021 年 6月 30 日 

【連絡先】国民民主党茨城県第 5区総支部（浅野さとし事務所） 

https://asanosatoshi.com/  

日立市内での街宣 

（2021.6.14） 

〒317-0071 
茨城県日立市鹿島町 1-11-13  
 
TEL：0294-21-5522  
FAX：0294-21-3014 

国会事務所 

〒100-8981 
東京都千代田区永田町 2-2-1 
衆議院第一議員会館 406 号室 
TEL：03-3508-7231  
FAX：03-3508-3231 

日立事務所 
 

経済産業委員会で質問 

（2021.6.4） 

 

 

 

これまでの国会質疑のようすは YouTube公式チャンネルで配信中 

６月１６日に第２０４回国会が閉会しました。今国会では、所属する議院運営委員会と経済産業委

員会において、主にコロナ対策やコロナ後の産業政策について４３回にのぼる質疑を行いました！ 

国会は閉会しましたが、ワクチン接種やオリパラ、感染リバウンド対策、今後の経済活動などの対

応が急がれます。引き続き閉会中でも審議を続けてまいります。 

また、衆議院の任期は１０月２１日までで、秋には総選挙が行われる見通しです。コロナ後の社会

をどう描いていくのかが問われる大事な選択です。皆様の期待に応えていけるように全力で頑張っ

てまいります。 

「国会で何が議論されたのか」 

これまでの質疑のようすはすべて YouTube

でダイジェスト動画を配信していますので

ぜひ一度ご覧ください。 

※いずれの質疑も２分程度にまと

めていますので、ご興味のある分

野をご覧ください。 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0604 
2021年 6月 4日 

自治体システム標準化は、産業現場への配慮を！ 

第204回国会における役割 
所属委員会 

▶議院運営委員会      ▶原子力問題調査特別委員会 

▶経済産業委員会 

党内での所属調査会 

浅野さとし 略歴 

▶1982 年 9 月生まれ（38 歳）、衆議院議員（１期） 

（株）日立製作所日立研究所研究員 

日立労組研究所支部執行委員 

大畠章宏 前衆議院議員秘書 

   
YouTube Facebook Instagram Twitter LINE 

ＳＮＳにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！ 
 

   

▶エネルギー調査会（会長） ▶国対委員会（委員長代理） 

▶税制調査会（副会長） 

経済産業委員会において質疑に臨みました 

【これまでの経緯と課題意識】 

今国会でデジタル関連法案が成立し、自治体の情報システム標準化に向けて、改修作業のスケ

ジュールが公表されました。令和４年夏までに１７の基幹業務の標準仕様を決め、令和７年度

までに導入するスケジュールとなっています。現在でも自治体の規模により、クラウドの導入

にはばらつきがある状況です。改元時には、委員会での質疑によって、産業界へのヒアリング

や一定の移行期間を設けるなどの配慮が行われました。 

 

「各府省庁が関わる大きなプロジェクトであり、産業現

場に過剰な負担がかからないよう、経済産業省にも配慮

いただきたい」 

浅野さとし議員 梶山経産大臣 

0617 
2021年 6月 17日 

安心できる五輪に向けて徹底した水際対策を！ 
（閉会中審査）議院運営委員会において質疑に臨みました 

【これまでの経緯と課題意識】 

先日発表された五輪のプレーブックでは、参加する選手などが日本到着から三日以内に活動す

る場合には、ＧＰＳによる行動管理を義務づけることとなっています。行動に疑義があった場

合や陽性が判明した場合には、地図アプリの位置情報から行動履歴を確認することとなってい

ますが、事後的な追跡調査に留まります。 

 

 
「事後的な追跡調査だとリアルタイムでの捕捉、未然防

止というのは難しい。具体的な方法をどうするのか」 

 

 

浅野さとし議員 西村国務大臣 

 

「プレーブックに違反した場合には、大会からの失格、
金銭制裁、退去強制手続きも明記されており、運用の在
り方について引き続き検討を進めている」 

 

「関係業界と意見交換を進めながら改修に係る仕様や
スケジュールを速やかに周知するとともに、関係府省庁
に業界の声を伝えて円滑に進むよう対応していく」 


